



NEWS

## STOP AUX DÉPÔTS SAUVAGES - OCTOBRE 2024

C'est un véritable coup de gueule que pousse le Maire, Raphaël Cognet, devant les dépôts sauvages qui fleurissent ces temps-ci un peu partout dans les rues de Mantes-la-Jolie.

Publié le 09 octobre 2024

La propreté urbaine est au coeur des préoccupations des élus de la Ville. " *Tous les jours des habitants nous signalent la présence d'encombrants et de dépôts sauvages. Les encombrants doivent être sortis en fonction du calendrier de collecte, c'est-à-dire la veille du jour où ils doivent être ramassés*", rappelle Raphaël Cognet devant un dépôt sauvage d'encombrants.

Ces jours derniers, chacun aura pu constater un accroissement du nombre de dépôts d'encombrants. Le secteur 2 du Val Fourré a rencontré, le 12 septembre, des difficultés lors de la collecte des encombrants par la SOTREMA, sous contrat avec la Communauté urbaine. Malgré une collecte de rattrapage réalisée le lendemain, des oublis ont été signalés (rue Ronsard notamment), nécessitant une nouvelle intervention le samedi 14 septembre. Le 25 septembre, une nouvelle collecte dans le centre-ville et les Martraits a encore révélé des manquements : encombrants non collectés, absence de balayage, et saletés dispersées par le vent. " *Nous avons immédiatement demandé des actions correctives à la GPS&O et renforcé nos équipes pour prendre en charge les déchets non collectés, tels que gravats ou électroménager*", explique Raphaël Cognet.



À ces dysfonctionnements s'ajoute l'aggravation des dépôts sauvages. Rue Braunstein et rue des Coteaux, des déchets sont réapparus immédiatement après les collectes, donnant l'impression d'une absence d'intervention. " Nos équipes, en collaboration avec les bailleurs, ont mené des inspections, mais elles doivent souvent intervenir pour enlever ces déchets. On ne peut pas ramasser sans arrêt des déchets qui sont sur la voie publique. Ces déchets coûtent très cher à notre collectivité, c'est de l'argent qui ne peut être utilisé ailleurs", déplore le Maire.



*J'en appelle au civisme de tous les Mantais*

*" Chacun doit se responsabiliser pour que les déchets, qu'ils soient encombrants ou autres, soient sortis en fonction des calendriers de collecte et plus n'importe quand ! Sinon, ce sont des millions d'euros qui sont dépensés pour rien. "*

Face à cette situation, des mesures immédiates sont prévues : mobilisation d'équipes municipales pour contrôler et nettoyer les secteurs de Gassicourt, du centre-ville et du Val Fourré. **Val Services** sera également davantage sollicité pour quadriller le Val Fourré et garantir l'évacuation des encombrants, notamment sur les espaces privés.

Dès ce mois-ci, nous allons améliorer l'information sur les dates de collecte et renforcer le suivi de la **SOTREMA**, avec une surveillance dès 5h le matin. " La municipalité ne laissera rien passer et s'assurera que les propriétaires identifiés prennent leurs responsabilités en rentrant leurs encombrants ", précise encore **Raphaël Cognet**.

*" Je veux que la ville soit propre, il en va de la responsabilité des agents de la ville, mais surtout des citoyens. "*